



# 9月の園だより

令和5年 9月 須佐保育園

日中はまだまだ暑い日が多く、この先3ヶ月予報によると厳しい残暑が続くようです。子どもたちは、プール遊びにお祭りなど夏の思い出と共になんだか一回り大きくなつたように感じます。

引き続き暑さ対策に気を配りながら今月は戸外での集団遊びや表現遊びなどを楽しんでいきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・受け付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありま  
したらご遠慮なくお知らせください。

8月の申し出はありませんでした。



## \*新しいおともだち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくおねがいします。

## つくし組(0歳児)

プールへ行くことを伝えてから帽子を渡すと、自分で被ろうとしたり入り口の方へ向かう姿が見られました。水遊びでは、身体はもちろん顔に水がかかっても平気そうな子どもたちで、水遊びを存分に楽しんでいましたよ。

トンネル遊びでは、なかなかくぐれない子も一度できると楽しさを知り繰り返し遊んでいます。

今月は、戸外での探索活動や自分で階段を登って遊戯室へ行き運動遊びを楽しみたいと思います。



## すみれ組(1歳児)

8月は水遊びを満喫し、うつ伏せになつてバタ足をしたり、勢よく座って大きな水しぶきを上げて大喜び！！頭や顔に水がかかっても平気な子がほとんどでした。

今月前半暑い日は、泥んこ遊びや氷などの感触遊びなどを行なながら、室内でもソフトマットなどで跳ぶ、滑る、登るなど身体を動かして遊びたいと思います。



## なのはな組(2歳児)

プール遊びでは、行く前から楽しみで自分で率先して着替えや準備ができるようになりました。水遊びが大好きな子どもたちは、バケツに水をくんで頭からかぶつたり、お腹をプールにつけたりして楽しむことが出来ました。

製作遊びでは、自分の好きな色を選び、絵の具やシール貼りを楽しんでいます。

今月は、ルールのあるゲーム遊びや身体を使った遊びを通して友だちと仲良く遊んでいきたいと思います。



## もも組(3歳児)

先月のプール遊びでは、水が心地よく冷たいと言って歩いたり、ワニ歩きからのトンネルくぐり、バタ足や頭から水をかぶるなど楽しみました。中には水に顔を付ける子もあり「みてみてー」とちょっとでも出来たことが嬉しいようでした。また、ビート板や手を持ってのふし浮きにも挑戦し大喜びで楽しむことが出来ました。

今月は、まだ暑い日が続くので、泥んこ遊びや水遊びを楽しみながらゲーム遊びなどし、身体を動かしていきたいと思います。



## さくら組(4・5歳児)

プール遊びに夏祭りなど、子どもたちも夏の思い出がたくさんできたようです。園でのプール遊びでは、ダイナミックに水掛け合いを楽しんだり、水が苦手だった子も後半には自ら水面に顔を付けて、嬉しそうに見せてくれました。また、お店さんごっここの品物作りでは、品数が増えていくと「これっぽかが買いたい」「早くお店さんごっこにならないかなあ」と楽しみにしています。

今月は、暑い日には泥んこ遊びや水遊びなどしたり、身体を使ってゲーム遊びなど楽しみたいと思います。



詳細は後日お知らせ  
致します。



社会福祉法人の定款により、社会福祉協議会監査、理事会の承認を受けた事業報告書、財産目録、賃借対照表及び、収支計算書を開示しております。



- |        |                               |
|--------|-------------------------------|
| 1日（金）  | お店さんごっこ                       |
| 13日（水） | 避難訓練                          |
| 15日（金） | おじいちゃん、おばあちゃんとの<br>お楽しみ会（年長児） |
| 25日（月） | 交通安全教室                        |
| 27日（水） | 誕生会                           |